
Friedensbotschaft

Gegen die dröhnenden Soldatenstiefel
„Jeder Stiefel, der dröhnend daherstampft,
jeder Mantel, im Blut gewälzt,
wird verbrannt,
wird ein Fraß des Feuers.“

Jesaja 9,4

Die  Botschaft  der  Heiligen  Nacht,  die  Botschaft  von
Weihnachten, die Botschaft der Menschwerdung Gottes in Jesus
Christus, ist und bleibt eine Botschaft des Friedens!

Zuallererst ist es eine Botschaft des Friedens zwischen Gott
und den Menschen, ein Fest der Versöhnung.

Doch Friede zwischen Gott und den Menschen ist ohne Frieden
zwischen den Menschen kein vollständiger Friede.
Deshalb gibt es keine Friedensbotschaft für jene, die den
Krieg wollen!
Es  gibt  keine  Weihnachten  für  Kriegstreiber,  Despoten,
Unterdrücker.

Deshalb steht Gott auf der Seite derer, die bedroht werden,
durch Krieg, durch Terror, durch staatliches Repressionen und
menschenverachtende Schreckensherrschaften!

Die  zuversichtliche  Botschaft  an  die  Unterdrückten  ist
zugleich eine drohende Warnbotschaft an die Unterdrücker und
Kriegstreiber der Welt, ob im Iran, in Russland, in China oder
sonst wo auf der Welt!

Denn  die  tröstliche  Botschaft  des  Jesaja  hat  –  wie  eine
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Medaille – zwei Seiten.

Die  verkündete  Freude,  der  verheißende  Friede  ist  nicht
möglich, wenn den Kriegstreibern und Gewalttätern nicht das
Handwerk gelegt wird.

Deshalb sind die guten Nachrichten der Weihnacht zugleich auch
warnende Nachrichten an jene, die das Gegenteil von Friede,
Freiheit, Gerechtigkeit und Versöhnung bringen.

Gott selber will es vollbringen!
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Denn ein Kind wurde uns geboten,
ein Sohn wurde uns geschenkt.
Die Herrschaft wurde auf seine Schultern gelegt. (…)
Die große Herrschaft und der Frieden sind ohne Ende
auf dem Thron Davids und seinem Königreich,
um es zu festigen und zu schützen
durch Recht und Gerechtigkeit,
von jetzt an bis in Ewigkeit.
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Der Eifer des Herrn der Herrscharen
wird das vollbringen.“

Jesaja 9, 5-6

Ich wünsche dir und allen Menschen guten Willens,
allen, die sich nach Frieden und Gerechtigkeit sehnen,
ein  friedvolles,  gnadenreiches  und  gesegnetes  Weihnachten
2022!


